

## 回覧

「ふるさとを愛し 思いやりの心をもち 目標に向かって粘り強く努力する人」を目指して

# 新小だより

花巻市立新堀小学校 学校報 令和7年度NO.3 令和7年5月28日 文責 鈴木 恵



## 全力！協力！あきらめない力！

### ～つき進め新堀小学校～

5月24日（土）に、令和7年度の新堀小学校大運動会を開催しました。今年度も、昨年結成されたファンファーレバンドの皆さんの演奏で、入場行進を行いました。子どもたちは、力強い演奏に後押しされて、胸を張って堂々とトラックを行進しました。



今年度のスローガンは「全力！協力！あきらめない力！～つき進め新堀小学校～」でした。運動会に向けて、競技の練習だけでなく、応援や神楽の練習を6年生が中心になって行ったり、係の仕事を4年生以上で分担して受け持つたりして、取組を進めて来ました。



1年生は、入学して32日目ですが、神楽もしっかりと覚え、堂々と舞っていました。2年生は、1年生の時の経験を生かし、どの種目も笑顔で堂々と行っていました。玉入れのダンスが上手でした。3年生は、低学団のリーダーとして、1・2年生をリードし、高学団の競技の時は応援も、リードしてくれました。4年生は、初めての係活動でしたが、責任を持って臨み、5・6年生を支えていました。5年生は、少ない人数で頑張る6年生を様々な場面でサポートし、運動会の成功を支える大きな柱となりました。6年生は、7名という人数の中で一人ひとりが自分の役割をしっかりと果たし、運動会を成功に導きました。



結果は、前日までの劣勢を覆し、白組が見事優勝に輝きました。まさに、スローガンにある「あきらめない力」を成し遂げました。勝敗はつきましたが、自分のめあてとスローガンの達成のために努力したことは、確実に一人一人の心身の成長につながっています。閉会式後の子ども達の表情には、達成感が滲み出ていました。

運動会を開催するにあたり、早朝からの会場準備作業並びに終了後の後片付け作業を精力的に行ってくださいましたP.T.Aの皆様、入場を盛り上げてくださったファンファーレバンドの皆様、千刈田神楽保存会の皆様には、多大なるご協力を賜りました。誠にありがとうございました。また、競技中に使用する用具の準備や後片付け、決勝審判等にもご協力をいただきました。ありがとうございました。





## 第1回避難訓練

5月15日（木）第一回目の避難訓練を行いました。出火場所を職員室と想定し、校庭に避難する訓練を行いました。校舎内は走らず素早く、校庭に出たら小走りで静かに避難することが出来ました。花巻北消防署の加藤さんに「放送の指示をちゃんと聞くことが出来ましたか？教室の扉を閉めて移動しましたか？並んで移動できましたか？」と聞かれ、すべて「はい！」と答えることが出来ました。その後、音楽室で煙体験を行いました。煙の中で口にハンカチを当てて、低い姿勢で移動することができました。

「練習は本番のように、本番は練習のように」という言葉がありますが、それが実践できる訓練になりました。



アフリカ布を着て  
水運びに挑戦しよう！



重くて難しい！！

毎日、運ぶのは大変だ。日本に生まれてよかったです。

5月14日（水）英語の時間に6年生が体験活動を行いました。Unit2 “How is your School life?”の中で Malawi の井戸が整備されていない地域の子ども達が遠くから水を運ぶ写真があり、その写真からヒントを得て実際に体験したものです。ALT の三浦聰美先生が準備してくださったアフリカ布を腰に巻き、家庭科室のたらいを使って、水をこぼして濡れながらも楽しそうに体験していました。

## 第1回放課後道場

6月は放課後学習強化月間です。学校では第1回放課後道場を開設します。ご家庭での声掛け等よろしくお願ひいたします。

○期間 6月2日(月)～30日(月)の月・水・金 ○場所 図書室

○時間 低学年 15:00～15:40 高学年 15:40～16:20

※原則として月・水は校長、金は副校長が担当します。できる限り個別に、宿題や授業の補習等を行います。

※参加を希望したお子さんは、下校時刻が上記の通りになりますので、ご了承願います。